
五十嵐委員 1 172
政策12
生活の
安心・安全

犯罪の多様化について、若い世代の犯罪に対する警戒感が下がっ
ているようなイメージがあるため、未然防止という意味で、普及啓発
の教育（特に青少年の性犯罪など）は重点的に挙げたほうがよいで
のは。

丸山委員 2 172
政策12
生活の
安心・安全

犯罪の多様化について、サイバー犯罪という単語が出てくるが、施
策では特に対策がない。対策は市なのか、どこがやるのが適切なの
か。市でやるのであれば、それも施策として載せたほうがよいので
は。

須野原委員 3 172
政策12
生活の
安心・安全

高齢者の交通事故について、高齢者に「よる」というのは、高齢者が
原因者のような位置づけになる。高齢運転者が被害者になる場合も
あるため、高齢者に「関わる」くらいの表現にすべきでは。

「高齢者による交通事故」について、「高齢者が関わる交通事故」と
表現を変えたほうが適切ではないか。

原田委員 4 173
政策12
生活の
安心・安全

施策１「生活の安心・安全の確保」がソフト面ばかりで、例えば交通
安全だとハード面も大事では。交通事故が多い箇所を改良すると
か、信号をつけるとか、ハード面を組み込めないのか。

交通安全はハード面での対策も重要であるため、関連性を記載して
はどうか。

丸山委員 5 173
政策12
生活の
安心・安全

②交通安全意識の普及に「交通事故に遭わない、起こさないと」あ
り、意識を高く持ってもらうことは大事だが、高齢者の運転免許証の
返納もしっかりサポートすることも大事では。

「②　交通安全意識の普及」に関連して、意識啓発だけでなく、高齢
者の運転免許証返納への支援についても記載すべきでは。

清野委員 6
175
177

政策13
防災・
消防・救急

減災という言葉も今は一般化されており、災害の被害をいかに最小
限に食い止めるかという考えに流れてきているのでは。表現を「地域
防災力・減災力の向上」としてもいいのでは。

「地域防災力」という表現について、災害の被害を最小限に抑えるこ
とも重要であるため、「地域防災力・減災力」としてはどうか。

丸山委員 7 177
政策13
防災・
消防・救急

「新潟地震など過去の災害から得られた経験と教訓を伝承する」と
いうあるが、例えば東日本大震災も記載すると、新潟地震をしっかり
と受け継いでいるという点と、最近の災害も踏まえた対策をしている
ことが読み取れるので、表現を見直してはどうか。

「新潟地震など」について、最近の災害も踏まえた趣旨とするため
に、例えば「新潟地震や東日本大震災など」としてはどうか。

犯罪の多様化に伴う青少年の被害やサイバー犯罪について、対応
する施策を記載すべきではないか。
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須野原委員 8 177
政策13
防災・
消防・救急

住宅・建築物の耐震化について、実態的にどのくらい対応している
か把握しているか。「耐震化の促進」の前に、まずは「耐震化の調査
を進めながら」ということが分かるようにしたほうがいいのでは。

清野委員 9 177
政策13
防災・
消防・救急

「住宅・建築物の耐震化」はハードルが高い。地震に対する転倒防
止の対策として、家具の固定などを入れてもいいのでは。

須野原委員 10 179
政策13
防災・
消防・救急

政策指標A「地震被害想定における死者数」について、どのような被
害想定をしているか、きちんと出さないと混乱を招くのでは。

政策指標A「地震被害想定における死者数」について、どのような被
害想定なのか明記すべきでは。

樋口部会長 11 179
政策13
防災・
消防・救急

政策指標Ａ「地震被害想定における死者数」について、どう改善する
と指標が減るのか分かるようにすることが重要では。数値が改善す
る指標にすれば、それを上げていく施策につながるのでは。目標は
ゼロで、ゼロに向かってどう努力するかというほうが分かりやすい。

政策指標A「地震被害想定における死者数」について、施策とのつな
がりが分かりづらいため、施策の結果が分かりやすい指標にしては
どうか。

大島委員 12 179
政策13
防災・
消防・救急

政策指標Ｄ「病院収容所要時間（119番通報から医師引継ぎまでの
時間）」について、現状値47.6分だが、これは比較対象があったほう
が分かりやすいのではないか。県や全国の平均があると、中間目
標、最終目標のレベル感が分かるのではないか。

政策指標D「病院収容所要時間（119番通報から医師引継ぎまでの
時間）」について、全国や県など比較対象を記載したほうが分かりや
すいのではないか。

五十嵐委員 他部会

新型コロナウイルス感染症のまん延やサル痘などがこれから繰り返
し起きたときの体制をどのように取っていくのか。通常の感染症防止
ではなく、世界的な大きなパンデミックに対する対策を強調したほう
が時代にマッチするのでは。

他の部会にて集約予定

原田委員 他部会

農業分野と災害分野は結びつくところがある。排水機施設など、農
業施設も防災の機能をはたしているので、そういった関連を明記し
たほうがいいのでは。ハード面だが、その辺も整備をする、非常時に
稼動するということで、しっかり書いたほうがいい。

他の部会にて集約予定

住宅・建築物の耐震化について、耐震調査や家具などの転倒防止
についても記載してはどうか。
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